

# Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [NYALINDUNG.UPDATES.CO.ID](http://NYALINDUNG.UPDATES.CO.ID)

Oct 4, 2023 - 14:06



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Desa Mekarsari, Kabupaten Sukabumi - Dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, BRIPKA MOCH

AGUNG PAHLEPY, melakukan kegiatan DDS (Door to Door System) atau anjarsana kepada warga pada hari Rabu, tanggal 4 Oktober 2023. Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 12.00 WIB hingga selesai ini dilaksanakan di Kp. Nyangkokot, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kunjungannya, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY tak hanya menjalin komunikasi dengan warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Poin-poin penting yang disampaikan Bhabinkamtibmas kepada warga adalah:

1. **Kerjasama Dalam Menjaga Keamanan:** Warga diharapkan untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan mereka dengan melaksanakan ronda malam secara rutin.
2. **Pencegahan Penyebaran Informasi Negatif:** Jika ada permasalahan yang memiliki potensi untuk menyebar luas di media sosial, warga diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas, sehingga langkah-langkah preventif dapat diambil dengan cepat.
3. **Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu menjaga kondusifitas wilayah Desa Mekarsari, sehingga lingkungan tetap nyaman dan aman untuk semua.
4. **Peringatan Terhadap TPPO:** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Mereka diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang-orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mewakili Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Mekarsari tetap aman dan kondusif. Ini adalah salah satu langkah penting dalam menjaga keamanan serta keterlibatan aktif warga dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., berharap agar kerjasama antara warga dan polisi terus berjalan dengan baik untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.